

UNE JOURNÉE DE LA SEMAINE

Hier matin, je me suis réveillé à sept heures.

Je suis resté cinq minutes dans mon lit, puis je me suis levé.

Je suis allé à la salle de bains, je me suis lavé les mains et le visage.

Ensuite, je suis allé à la cuisine et j'ai pris mon petit déjeuner.

J'ai mangé des œufs avec du pain et j'ai bu un verre de jus d'orange.

Puis je me suis habillé. J'ai mis un t-shirt, des chaussettes et un pantalon.

J'ai mis mes chaussures, j'ai pris mon sac à dos et je suis sorti.

Je suis monté dans le bus scolaire et je suis arrivé à l'école à huit heures vingt.

Les leçons ont commencé à huit heures et demie.

On a eu cours de français, de mathématiques et de sciences.

À midi, j'ai déjeuné à la cantine.

J'ai mangé de la soupe aux légumes, du poulet avec des pommes de terre, et une salade de fruits.

Après midi, on a eu cours d'histoire et de géographie.

Les leçons ont fini à quatre heures.

J'ai joué au foot dans le parc avec mes copains, puis je suis rentré à la maison.

J'ai pris mon goûter et j'ai fait mes devoirs.

Après, j'ai joué à mon jeu vidéo préféré.

À sept heures et demie, j'ai dîné avec ma famille, puis on a regardé un film à la télé.

À neuf heures, j'ai mis mon pyjama, je me suis brossé les dents et je me suis couché.

J'ai lu un chapitre de Robinson Crusoé, et je me suis endormi vers neuf heures et demie.